

## Gießener Allgemeine vom 19.02.2011



### Blindenbund unterstützt die Bahnhofsmission

Einen Scheck über 355 Euro konnte Christine Wessely (3.v.l.), die Leiterin der Gießener Bahnhofsmission, im Kreise ihrer Kolleginnen soeben von Sven Germann entgegen nehmen, dem Vorsitzenden der Bezirksgruppe Gießen-Oberhessen im Blinden- und Sehbehindertenbund in Hessen. Die Gruppe hat auch im vergangenen Jahr wieder bei ihren Veranstaltungen Spenden gesammelt, die sie sozialen Einrichtungen zugute kommen lässt. Diesmal wurde der Erlös der Bahnhofsmissi-

on zugedacht, die seit Jahresbeginn in alleiniger Trägerschaft des Diakonischen Werkes ist und von daher zur Sicherung der Arbeit dringend Hilfe benötigt.

Auch nach dem Ausstieg des Caritasverbandes wird die Arbeit zwar aufrechterhalten, doch muss vorläufig die Betreuungsarbeit an Samstagen eingestellt bleiben. Das Diakonische Werk hofft, mit Hilfe weiterer Spender diesen Tag im Laufe des Jahres wieder besetzen zu können. (Foto: Schepp)